
«La sesión ha sido un gran teatro»

Administrator-k idatzia
Ostirala, 2018(e)ko maiatza(r)en 18-(e)an 09:45etan - 

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco,el viernes día 18 de Mayo de 2018.

    «La sesión ha sido un gran teatro»
        Viernes, 18 mayo 2018, 00:20          «Hemos vivido la sesión con estupor, ha sido un
gran teatro. Hemos visto en el PSE ganas de diluir la comisión y que se alargue en el tiempo.
Sólo sirve para estirar la comisión a final de año o a 2019 y nos huele que hay
responsabilidades que dilucidar y el PSE no quiere hacer frente a eso».
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